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ПРО...

Сохранение исторического центра Петербурга должно стать национальной идеей. Об этом заявил
губернатор Георгий Полтавченко. «Никто не простит, если мы не сможем этого сохранить», — сказал
он, отметив, что вторая по приоритетности задача — наведение порядка в сфере ЖКХ.

ЗАВИДЕВ сидевших рядом нескольких
руководителей районов, «Вечёрка» поинте-
ресовалась, чего они ждут от форума. «Я
пришел, чтобы встретить единомышленни-
ков, еще раз посмотреть и определить пла-
ны, сопоставить позиции, — поделился гла-
ва Выборгского района Константин Шме-
лев и, оглядев зал, продолжил: — Посмот-
рите, сколько здесь собралось людей, среди
них очень много молодежи — преемствен-
ность поколений должна быть».

«Единая Россия» отметила десятилетие,
можете подвести какие-то итоги?» — задали
мы вопрос. «Десятилетие, которое прошло…
— задумался Константин Николаевич. —
Надо прямо говорить: страна тогда выжива-
ла. Почему вы, пресса, не говорите, что фи-
нансирование фактически началось с 2004
года, а до этого почти 17 лет все рушилось?
И конечно, за пять-шесть лет поднять такую
махину, как Петербург, невозможно. Но сей-
час мы видим — идет созидание».

«Вместе мы должны продолжить работу,
чтобы страна стала богатой, преуспеваю-
щей, независимой, свободной и, если гово-
рить откровенно, то альтернативы Владими-
ру Путину нет», — поддержал коллегу глава
Калининского района Михаил Сафонов.

И руководитель Красносельского района
Владислав Петров был того же мнения:
«Никто сегодня не имеет такого потенциа-
ла, как Путин, чтобы взять на себя ответ-
ственность за страну».

Стоявший рядом председатель Межрегио-
нального объединения организаций профсо-
юзов города и области Владимир Дербин со-
гласно кивнул. «Владимир Георгиевич, мини-

«Никто сегодня не имеет
такого потенциала, как Путин»

В конце минувшей недели в БКЗ «Октябрьский» местные «медведи» прове-
ли форум в поддержку выдвижения премьера Владимира Путина на глав-
ный пост в стране. На сцене звучала музыка, кто-то раздавал воздушные
шары, а волонтеры добросовестно махали партийными флагами.

Губернатор Георгий ПОЛТАВЧЕНКО:
— В последнее время меня постоянно

убеждали, что простые люди не слышат
власть, а власть не слышит горожан, и нет
никаких перспектив. Но за время предвыбор�
ной кампании я пообщался с большим коли�
чеством петербуржцев. Я убедился, что мы
думаем одинаково, что мы хотим одного и
того же — чтобы наш город процветал, ста�
новился красивее, чтобы живущие в нем
люди улыбались.

Директор Эрмитажа Михаил ПИОТ"
РОВСКИЙ:

— Мы знаем, что большинство не всегда
бывает правым, но оно может делать боль�
шие дела. А мы можем повлиять на то, чтобы
партия, которая представляет интересы боль�
шей части населения России, в Петербурге
поставила во главу угла такие ключевые по�
нятия, как порядок и порядочность.

Заслуженная артистка России Анас"
тасия МЕЛЬНИКОВА:

— Не хочется повторять, что мы с вами
живем в самом сказочном, самом красивом,
удивительном городе, который постоянно
обновляется, но при этом остается таким муд�
рым, классическим, консервативным и пре�
красным. У нашего города есть Душа. Мы ро�
дились в этой красоте, окружены этой кра�
сотой, и мне жаль, если здесь вдруг появит�
ся ненависть друг к другу. Давайте сделаем
так, чтобы всем в Петербурге было хорошо.
Скоро родится 5�миллионный житель, и мы
должны сделать так, чтобы Россия, в кото�
рой будут жить наши дети, была свободной
и сильной.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ

…СУДЬБУ
БАЛТИЙСКОГО
ЗАВОДА

Государство не бросит Балтийский завод
на произвол судьбы. Об этом на выездном
совещании заявил премьер�министр РФ
Владимир Путин. По его словам, владельцы
завода сознательно обрекли его на уничто�
жение, доведя убытки предприятия до 15
млрд. рублей.

Премьер�министр предложил трудовому
коллективу Балтийского завода принять план,
разработанный вице�премьером Дмитрием
Козаком: создание стороннего предприятия, на
которое переведут коллектив и активы и раз�
местят новые заказы. При этом Владимир Пу�
тин заверил рабочих, что само судостроитель�
ное предприятие не будет ликвидировано.

…«ЧЕРНЫЙ СПИСОК»

Фонд социального страхования (ФСС) на�
чал публикацию списков петербургских ра�
ботодателей, систематически нарушающих
график выплат страховых взносов.

В первый перечень включены 14 петербург�
ских компаний, в том числе заводы «Вагон�
маш», «Арсенал» и «Парнас�М», застройщики
«Импульс» и «Дальпитерстрой» и другие. Об�
щая сумма недоимки городских предприятий
по страховым взносам оценивается в 150 млн.
рублей.

В ФСС отмечают, что несвоевременное
перечисление взносов приводит к дефициту
бюджета фонда, средства которого идут на
оплату больничных, декретных и других ком�
пенсационных выплат.

…АВИАКАТАСТРОФУ

Очередная авиакатастрофа спортивного
самолета произошла под Петербургом.

Вечером 3 декабря в 1,5 километра от по�
селка Виллози Ломоносовского района потер�
пел крушение двухместный легкомоторный
самолет. По данным МЧС, находившийся в его
кабине инструктор погиб, а пассажир госпи�
тализирован в тяжелом состоянии. Согласно
предварительной версии, причиной ЧП мог
стать отказ двигателя.

…НОВЫЙ МАРШРУТ

В Приморском районе с 6 декабря от�
крывается новый социальный автобусный
маршрут.

Как сообщили в комитете по транспорту,
автобус №182 будет следовать по Афонской
ул., Вербной ул., ул. Репищева, Парашютной
ул., ул. Маршала Новикова, пр. Испытателей
(обратно: Комендантская пл., пр. Испытате�
лей), ул. Уточкина, пл. Сикорского, пр. Коро�
лева, ул. Шаврова, Планерная ул., Глухарская
ул. (обратно: Глухарская ул., пр. Авиаконст�
рукторов, ул. Шаврова).

… «РОЖДЕСТВЕНСКИХ»
ТУРИСТОВ

Около 130 тысяч российских туристов по�
сетят Финляндию в период между католи�
ческим Рождеством и Крещением (25 декаб�
ря — 6 января). Таков прогноз бюро по ту�
ризму Хельсинки.

Причем только в самой финской столице
ждут более 22 тысяч гостей из России.

По данным бюро по туризму, с января по
сентябрь этого года количество российских
туристов увеличилось на 17,5%. Средние
расходы одного российского туриста, посе�
тившего в этот период Хельсинки, составля�
ли 263 евро.

СТОРОННИКИ
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В ПРЕЗИДЕНТЫ

мальную зарплату обещают с Нового года по-
высить. Вы рады за тех, кто получает МРОТ?»
— обратились мы к Владимиру Дербину. «Я в
курсе, что она будет 7781рубль. И это гаран-
тированная часть оплаты труда, я имею в виду
первый разряд, — ответил профсоюзный босс.
— А тот, у кого, допустим, 5-й разряд и он полу-
чал 15 тысяч, будет иметь 17 тысяч».

В зале появились первые лица, ведущие
единороссов на выборы в городской парла-
мент, — Дмитрий Козак, Георгий Полтавчен-
ко, Вадим Тюльпанов. Почти все выступав-
шие высказывались не столько о поддержке
Путина на президентских выборах, сколько
о том, что надо сделать правильный выбор
именно сейчас, на парламентских выборах.

Людмила КЛУШИНА, фото Натальи ЧАЙКИ

К своему 10-летию «Единая Россия» устроила концерт в БКЗ.

Уже на входе нетрудно было понять,
кто организовал  мероприятие.


